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Então, nós vamos pedir providências, Sr. Presidente, aqui, 
acionando a nossa Comissão de Educação e Cultura. E vamos 
tomar outras medidas que forem necessárias também contra 
esse ato de violência contra os nossos alunos e também os 
professores, que sofrem muito nessa situação.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Muito obri-

gado, Sr. Deputado, parabéns por sua luta. Eu vou chamar os 
oradores inscritos.

Oradores inscritos. Deputada Márcia Lula Lia. (Pausa.) 
Deputado Itamar Borges. (Pausa.) Deputado Delegado Olim. 
(Pausa.) Deputado Paulo Fiorilo. (Pausa.) Deputado Enio Tatto. 
(Pausa.) Deputada Beth Sahão. (Pausa.) Deputada Adriana 
Borgo. (Pausa.) Deputado Rafa Zimbaldi. (Pausa.) Deputada 
Analice Fernandes. (Pausa.) Deputada Leci Brandão. (Pausa.) 
Deputado Agente Federal Danilo Balas. (Pausa.) Deputado Mar-
cio da Farmácia. (Pausa.) Deputada Maria Lúcia Amary. (Pausa.) 
Deputado Sebastião Santos. (Pausa.) Deputado Coronel Nishika-
wa. Tem V. Exa. cinco minutos regimentais.

Enquanto V. Exa. se dirige à tribuna, quero fazer ciente 
aos deputados: nós estamos recebendo a visita aqui hoje do 
meu amigo escritor professor Hermelindo Lopes, que está à 
esquerda nossa. Professor Hermelindo Lopes Filho, nosso amigo 
há muito tempo, um pesquisador da história da nossa Força 
Aérea Brasileira.

Hoje ele me trouxe este trabalho, que foi compilado com 
vários autores, e entre eles o professor Hermelindo Lopes Filho, 
que fala da história geral da Aeronáutica brasileira. Conta a 
história da nossa Força Aérea Brasileira.

Muito obrigado pela lembrança, professor. Aconselho a 
todos que gostam da história brasileira adquirirem este livro. 
Está no Incaer, no Rio de Janeiro. Pelo site da Força Aérea, é 
possível adquirir esta obra.

Professor, muito obrigado pela obra. Conte com meu apoio. 
Deus abençoe. Sucesso. Parabéns por mais este livro, além dos 
vários que o senhor tem já escrito.

Deputado Coronel Nishikawa, V. Exa. tem os cinco minutos 
regimentais. Fique à vontade.

O SR. CORONEL NISHIKAWA - PSL - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Boa tarde aos presentes na galeria e aos assessores.

Ontem nós protocolamos aqui na Assembleia a utilização 
dos policiais que por algum motivo se afastaram do serviço 
operacional e estão debilitados permanentemente para o exer-
cício da profissão e aposentados.

Foi um assunto que, antes, conversamos com o nosso 
governador João Doria, que esteve ontem aqui presente. Eu 
expus o problema do pessoal que fica até meio deprimido den-
tro de casa, sem atividade nenhuma.

E ele até me elogiou pela iniciativa de indicar que esses 
policiais sejam reutilizados no serviço administrativo. Nós fize-
mos então um PL para poder efetivar a utilização dos policiais 
militares na administração, tanto na escrituração, quanto no 
meio de comunicação. São pessoas que têm expertise de rua, 
trabalharam na rua e têm conhecimento de forma de atendi-
mento do Copom, ou Cobom, dos bombeiros.

Outra coisa que eu tinha alertado e sobre a qual também 
falei com o governador... Ele falou que iria intervir para que não 
houvesse uma grave crise no Corpo de Bombeiros da Capital. O 
prefeito Covas cortou 68 milhões de investimento do Corpo de 
Bombeiros aqui da Capital. Com isso, o bombeiro ficaria sem 
nenhuma assistência na parte de manutenção, de combustível, 
de alimentação.

Inclusive, para quem não conhece o Resgate... O Serviço de 
Resgate, que o bombeiro presta por excelência, seria também 
prejudicado. Em relação ao resgate, eu me lembro de que, na 
década de 90, eu estava trabalhando na Secretaria da Saúde. 
Foi-nos solicitado para que o projeto Resgate, que ainda era 
um projeto, fosse destinado ao Corpo de Bombeiros. Como eu 
estava trabalhando na Secretaria da Saúde, eu tive a honra de 
encaminhar que os bombeiros fossem os responsáveis pelo 
Resgate. Então, temos um carinho muito grande pelo Resgate.

Outra coisa que também solicitamos ao governador e 
gostaríamos que todos tomassem conhecimento: as enchentes 
que constantemente tem assolado e levado grandes prejuízos 
à região do ABC, principalmente o leito do Rio Tamanduateí. 
O Rio Tamanduateí, por estar com sujeira no seu leito, com 
falta de desassoreamento. Tudo isso foi colocado para o nosso 
governador. Ele prometeu que fará ações para minimizar esses 
problemas, para também tentar diminuir as perdas dos nossos 
moradores do entorno do Rio Tamanduateí.

Seria construído, ou vai ser construído, já está previsto no 
Orçamento da União - pelo que ele falou, são 160 milhões de 
investimentos da União -, o piscinão do Jaboticabal, no Rio dos 
Couros, que tiraria um pouco da água que desceria até o Rio 
Tamanduateí.

Outra coisa também que abordamos com o nosso governa-
dor é que policiais nossos, que mudam para o interior e se des-
ligam da Cruz Azul, quando, eventualmente, são reclassificados 
aqui na Capital, eles não têm mais a chance de voltar para a 
Cruz Azul. Conversei com ele sobre isso, conversei com o secre-
tário da Casa Civil, e ele está para marcar uma reunião conosco 
para poder resolver esse problema também.

Nós estamos caminhando sempre junto com a Polícia Mili-
tar, junto com as forças de segurança, seja a Polícia Civil, seja a 
Polícia Militar, sejam os agentes de segurança penitenciária ou 
a polícia científica. Contem conosco. Nós estamos à disposição. 
Temos agora a maior chance que tivemos dentro desta Casa, 
com 16 deputados eleitos pela bancada da Segurança.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Obrigado, 

deputado. Solicito que o senhor assuma a Presidência dos tra-
balhos para que eu possa fazer uso da palavra.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Coronel Nishikawa
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL NISHIKAWA - PSL - Com a 

palavra o deputado Frederico d'Avila (Pausa.) Com a palavra o 
deputado Coronel Telhada.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Obrigado, Presidente. Sra. 
Deputada e Sr. Deputado presentes, funcionários e assessores, 
estou vendo que a Casa está voltando ao que era. Sexta-feira e 
segunda nós estamos diminuindo o número de deputados, logo 
estarão somente os mesmos no plenário. Não estou gostando 
disso, mas, enfim, quem sou eu, né?

Quero agradecer aqui, Sr. Presidente, a oportunidade e 
parabenizar hoje a cidade que aniversaria, a querida cidade de 
Mococa. Grande abraço a todos os amigos e amigas da querida 
cidade de Mococa. Contem com o nosso serviço, com o nosso 
trabalho aqui na Assembleia Legislativa.

Também quero dar ciência à Casa... Muita gente reclama, 
deputado Castelo Branco, deputado Nishikawa e deputada 
Bebel, que muitas vezes o trabalho do deputado é sem fruto, 
principalmente quando nós fazemos projetos de lei nominati-
vos, comemorativos, mas as pessoas esquecem que esses pro-
jetos normalmente são feitos por pessoas e entidades que nos 
solicitam esses projetos. A partir do momento que nós fazemos 
um projeto nominativo, damos nome a um determinado local, 
damos uma personalidade àquele local, e os projetos de dias 
comemorativos permitem que aquele dia seja comemorado no 
Calendário Oficial do estado de São Paulo.

Esta semana, no dia 2 de abril, eu tive mais uma lei aprova-
da, a Lei nº 16.993, do dia 2 de abril. É minha 22ª lei aprovada 
nestes poucos anos de deputado, que institui o Dia do Batalhão 
Tobias de Aguiar. É o Batalhão que eu comandei, a Rota, que, 
aliás, esta semana teve uma maravilhosa ocorrência. Ficou 
instituído o dia do Batalhão Tobias de Aguiar a ser comemorado 
anualmente no dia 1º de dezembro.

24 - PAULO LULA FIORILO
Pelo art. 82, comenta que o presidente Jair Bolsonaro 
sinalizou que o ministro da Educação Ricardo Vélez deverá 
deixar o cargo na próxima segunda-feira. Informa que o 
Ministério Público pediu esclarecimentos sobre ações do 
ministro da Educação. Comunica que, dia 09/04, às 14 
horas e 30 minutos, haverá a visita do cônsul da Itália para 
a discussão de assuntos sobre a relação Brasil-Itália.
25 - PAULO LULA FIORILO
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
26 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 08/04, à hora regimental, sem Ordem do 
Dia. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Telhada.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Presente 

o número regimental de Srs. Deputados e Sras. Deputadas, 
sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta 
Presidência dispensa a leitura da ata da sessão anterior e 
convida o nobre deputado Carlos Giannazi para ler a Resenha 
do Expediente.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Sr. Presidente, nós temos 
duas indicações. Uma do deputado Bruno Ganem e uma outra 
minha, deputado Carlos Giannazi. Está lida a Resenha do 
Expediente.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Muito obri-
gado deputado. Ingressaremos, nesse momento, no Pequeno 
Expediente. Por acordo dos deputados, damos a palavra ao 
nobre deputado Carlos Giannazi, tendo em vista ele ter outro 
compromisso, V. Exa. tem o tempo regimental de cinco minutos.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, nobre deputado Coronel Telhada, Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, público aqui apresente, telespec-
tadores da TV Alesp, ontem nós acompanhamos um episódio 
muito triste numa escola pública do estado de São Paulo, na 
Escola Estadual Frederico de Barros Brotero, que fica na região 
de Guarulhos. É uma escola onde os alunos estão mobilizados 
reivindicando, fazendo reivindicações pela melhoria do ensino, 
pela melhoria das instalações, mas sobretudo combatendo uma 
espécie de autoritarismo da direção da escola.

Ontem o diretor da escola chamou a Polícia Militar para 
adentrar dentro da escola, porque os alunos estavam fazendo 
uma manifestação, exatamente pedindo melhorias no ensino, 
querendo dialogar com o diretor e, sobretudo, também porque 
como é uma escola que fica no centro da cidade e oferece o 
ensino médio, ela atende alunos trabalhadores, alunos que não 
conseguem chegar na primeira aula. E é comum, em qualquer 
escola, que um aluno trabalhador, quando ele não consegue 
chegar às 19 horas, que é o início da primeira aula, ele entra 
na segunda aula. Isso está garantido pela Constituição Federal, 
pela LDB que diz que o ensino noturno tem que se adequar 
às necessidades e à realidade do aluno e não o contrário. No 
entanto, o diretor, segundo as informações que nós estamos 
recebendo de professores ligados à Apeoesp, de alunos, de pais 
de alunos da região, o diretor colocou empecilhos nesse senti-
do. E houve uma manifestação nesse sentido.

Mas, estranhamente, o diretor chamou a Polícia Militar. 
A Polícia Militar não está preparada para resolver questões 
pedagógicas e educacionais. A questão pedagógica, a questão 
educacional e a questão da gestão da escola é da direção, é 
da coordenação é da Diretoria de Ensino e não da Polícia. Não 
podemos militarizar a Educação, tratar uma manifestação de 
alunos, uma insatisfação, um protesto de alunos dentro de uma 
escola com Polícia Militar lá dentro. Quem tem que resolver o 
conflito é a direção da escola, a coordenação. E aqui nós temos 
as cenas que foram apresentadas.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
Olhem que situação deplorável. O diretor aqui orientando a 

Polícia Militar a prender os seus próprios alunos.
Eu falo isso, presidente, não como nenhuma satisfação, até 

porque eu sou diretor de escola também. Eu sei que é difícil 
fazer gestão de uma escola, eu sei dos conflitos de uma escola, 
mas nada justifica um diretor mandar prender alunos que estão 
se manifestando dentro da escola, reivindicando a melhoria do 
ensino, reivindicando, sobretudo, um direito fundamental que é 
ingressar após à primeira aula. O aluno que trabalha tem esse 
direito. Esse direito não pode ser negado porque ele é garantido 
pela LDB que diz que o ensino noturno tem que se adequar à 
realidade dos alunos, e não o contrário, os alunos se adequa-
rem à organização da escola; nesse caso específico do ensino 
noturno. A lei é uma clara em relação a isso. Isso é deprimente, 
Sr. Presidente.

Os alunos continuam lá indignados, mobilizados, professo-
res. Muitos professores estão nos procurando, os conselheiros 
da Apeoesp, todos eles indignados com a gestão da escola e 
com a omissão da diretoria de ensino. A Diretoria de Ensino 
de Guarulhos foi omissa, já sabia desse problema e nada fez. 
Esse diretor, segundo as informações que nós recebemos, já foi 
acusado de assédio em cima de alunos. Já foi para o Conselho 
Tutelar da Criança e do Adolescente, de assédio em cima de 
professores. Já tem várias denúncias contra esse diretor, parece 
que ele já tem um histórico de autoritarismo, segundo os pro-
fessores que nós consultamos, alunos e setores da comunidade 
escolar.

A Diretoria de Ensino de Guarulhos Sul sabia disso e nada 
fez. Foi omissa em relação e não fez nenhum tipo de interven-
ção e de mediação em relação ao comportamento desse diretor, 
que agora culminou com esse ato de violência.

Mas, repito que o lugar da Polícia não é dentro da sala de 
aula, não é dentro da escola. Isso foi um erro grave da gestão 
da escola, que deveria resolver isso de uma outra maneira, com 
diálogo, com muito diálogo, com negociação, atendendo as 
reivindicações básicas dos alunos.

As escolas estão abandonadas pelo Governo do Estado, 
estão caindo. As escolas não têm papel higiênico, não têm giz, 
não têm máquina de xerox. Muitas escolas estão sem eletrici-
dade, sem água, estão desabando, sem quadras, sem cobertura 
das quadras, também. Quando tem a quadra, não tem a cober-
tura da quadra, Sr. Presidente.

É uma degradação total da parte estrutural das escolas 
estaduais. Os alunos estão se colocando contra isso. Então, nós 
queremos providências imediatas, Sr. Presidente, em relação ao 
que aconteceu na Escola Estadual Frederico de Barros Brotero, 
em Guarulhos.

Nós estamos aqui acionando a Comissão de Educação da 
Assembleia Legislativa. Queremos a presença da dirigente de 
ensino. Ela tem que explicar isso, sua omissão. Queremos a 
presença do diretor de escola também. Queremos providências 
da Secretaria de Educação, que permite uma situação como 
essa, que não faz nenhum tipo de intervenção, que abandona 
as escolas, não fiscaliza corretamente uma situação como essa, 
não reforma as escolas, não orienta corretamente os diretores 
nesse sentido.

GRANDE EXPEDIENTE

11 - PROFESSORA BEBEL LULA
Elogia o ex-presidente Lula pela instituição do Fundeb 
e pela ampliação dos recursos destinados à educação 
básica. Explica que, após a criação do programa de escola 
de tempo integral no estado de São Paulo, o ensino médio 
passou a ser oferecido apenas no período diurno, causando 
prejuízo aos alunos trabalhadores que só podem frequentar 
o período noturno. Defende que o primeiro ciclo do ensino 
fundamental seja oferecido de forma integral, e não o 
ensino médio. Tece comentários a respeito de pesquisa 
sobre desempenho dos alunos no mercado de trabalho.
12 - CASTELLO BRANCO
Para comunicação, informa que dia 13/04 é o Dia do Hino 
Nacional. Diz que na Câmara de São Paulo haverá uma 
solenidade para antecipar este dia, além de uma palestra 
técnica deste deputado. Convida todos a participarem 
desta palestra.
13 - JANAINA PASCHOAL
Faz esclarecimentos para a população a respeito das 
missões e funções dos deputados estaduais. Esclarece que 
há, em seu gabinete, três advogados capacitados para o 
atendimento das pessoas que a procuram. Afirma ter dado 
prioridade à elaboração de proposituras, acompanhamento 
dos projetos em andamento e fiscalização do Executivo. 
Lamenta a aprovação de projeto ontem, com a presença 
de apenas quatro deputados. Considera que o Regimento 
Interno está sendo aplicado de maneira errada. Critica 
o uso da votação simbólica na aprovação de projetos 
nesta Casa. Ressalta que não existe representatividade 
desta maneira. Comunica que realizará uma audiência 
pública para discutir candidaturas avulsas, que considera 
um direito fundamental do cidadão.
14 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para reclamação, concorda com o pronunciamento da 
deputada Janaina Paschoal. Sugere que seja feita a 
chamada da lista de deputado antes das votações para 
que todos possam participar do processo. Critica a demora 
para a constituição das comissões desta Casa. Esclarece 
que as comissões são os espaços de início da construção 
de projetos.
15 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Informa que foi publicado ontem no Diário Oficial a 
constituição de todas as comissões, a serem instaladas 
na próxima semana. Discorre sobre o seu trabalho, na 
legislatura passada, para a reforma do Regimento Interno, 
que foi arquivado. Pede que os deputados da nova 
comissão analisem este documento.
16 - JANAINA PASCHOAL
Para comunicação, afirma que, apesar do Regimento 
Interno prever a votação simbólica, é necessária a presença 
de parlamentares para a votação de projetos, para que 
todos os votos possam ser computados. Esclarece que, 
desta maneira, fere-se o Estado Democrático de Direito.
17 - JOSÉ AMÉRICO LULA
Informa que o PL 863/17, que visa a garantir assistentes 
sociais e psicólogos dentro das escolas, deve ir para a 
pauta de votação na próxima semana. Informa que foi 
feita uma emenda aglutinativa com as correções propostas 
na audiência pública. Discorre sobre a proposta atual do 
Governo de reforma da Previdência. Comenta a retirada 
de dinheiro da Previdência por meio da DRU. Ressalta 
que é necessário melhorar a fiscalização para evitar a 
sonegação de impostos. Defende a cobrança administrativa 
das dívidas, para agilizar o recebimento do dinheiro de 
devedores. Esclarece que deveriam analisar os gargalos 
financeiros.
18 - JANAINA PASCHOAL
Discorre sobre a dimensão tomada pela discussão, 
nesta Casa, do polêmico projeto de disputas esportivas 
envolvendo transexuais e as discussões geradas. Afirma 
que o deputado Douglas Garcia recebeu ameaças, muitas 
delas referentes à sua vida particular, que seria trazida 
a público. Informa que o deputado Douglas Garcia 
pediu para que ela comunicasse a todos que o mesmo 
é homossexual. Esclarece que o mesmo não gostaria de 
prejudicar a bancada do PSL. Diz que o deputado tem as 
suas posições e que está consciente de que precisa se 
manifestar de maneira mais urbana. Agradece a honra 
de poder fazer esta comunicação. Deseja que o deputado 
se encontre e que sua família o acolha (aparteado pelo 
deputado Douglas Garcia).
19 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para comunicação, afirma que assumir é a melhor coisa 
que a pessoa pode fazer. Diz querer que o deputado seja 
feliz e que deixe os outros serem felizes também. Esclarece 
que a sociedade é plural.
20 - ALTAIR MORAES
Para comunicação, afirma que errar é difícil, mas assumir 
os erros e pedir perdão é uma honra. Diz que todos têm 
o direito de errar e que reconhecer o erro é humildade. 
Esclarece que opção sexual não diminui ninguém. 
Parabeniza o deputado Douglas pela sua postura e 
coragem.
21 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Demonstra o seu apoio. Parabeniza o deputado Douglas 
Garcia pela sua postura em assumir sua posição sexual. 
Considera o ocorrido aquele dia como uma falha. Esclarece 
que a internet tanto ajuda como atrapalha os deputados.
22 - DIRCEU DALBEN
Discorre sobre a dificuldade da população em relação às 
vagas de hospitais na rede estadual. Destaca a necessidade 
de ampliação das vagas destes hospitais. Comenta 
a quantidade de policiais envolvidos no deslocamento 
de presos para prestar depoimentos nas audiências em 
fóruns. Ressalta que os depoimentos podem ser feitos 
por vídeo conferências, permitindo aos policiais ficarem 
no policiamento ostensivo e preventivo. Lamenta o baixo 
aproveitamento do transporte ferroviário na região de 
Campinas. Informa que as linhas, além de atrapalharem o 
acesso aos municípios paulistas, não atendem a população. 
Pede a implantação do trem intercidades para atender a 
população da região de Campinas. Considera o trem um 
transporte mais seguro, mais barato e menos poluente. 
Solicita melhorias em diversas rodovias da região. 
Menciona a criação de frente parlamentar para discutir o 
transporte intercidades.
23 - MAJOR MECCA
Ressalta a necessidade de ajudar o próximo independente 
de quem quer que seja. Exibe vídeo do programa Morning 
Show da Jovem Pan, sobre o quanto merece ganhar o 
policial que arrisca a sua vida para defender a sociedade. 
Informa que os policiais ganham 2.800 reais para enfrentar 
a guerra contra o crime organizado. Cita a ocorrência 
de Guararema. Considera a pauta salarial dos policiais 
militares urgentíssima. Diz que o presidente se manifestou, 
parabenizando a ação dos policiais. Convida todos a 
participarem, na próxima terça-feira, de discussão sobre 
o assunto.

 COMISSÃO DE TRANSPORTES
E COMUNICAÇÕES
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais, as Senhoras Deputadas e 

os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros efetivos 
da Comissão de Transportes e Comunicações, para a Reunião 
Especial de Eleição de Presidente e Vice-Presidente deste Órgão 
Técnico, para o Primeiro Biênio da Décima Nona Legislatura, a 
ser realizada no dia 17/04/2019, quarta-feira, às 15:00 horas, 
no Plenário José Bonifácio.

Membros Efetivos
Rodrigo Gambale PSL
Tenente Coimbra PSL
José Américo PT
Teonilio Barba PT
Vinícius Camarinha PSB
Analice Fernandes PSDB
Cezar PSDB
Rogério Nogueira DEM
Ricardo Madalena PR
Jorge Wilson Xerife do Consumidor PRB
Léo Oliveira MDB
Fernando Cury PPS
Campos Machado PTB
Sala das Comissões, em 09/04/2019.
Deputado Campos Machado

 COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS
DA PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA,
DA PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais, as Senhoras Deputadas 

e os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros efe-
tivos da Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana, 
da Cidadania, da Participação e das Questões Sociais, para a 
Reunião Especial de Eleição de Presidente e Vice-Presidente 
deste Órgão Técnico, para o Primeiro Biênio da Décima Nona 
Legislatura, a ser realizada no dia 17/04/2019, quarta-feira, às 
15:30 horas, no Plenário Tiradentes.

Membros Efetivos
Douglas Garcia PSL
Gil Diniz PSL
Beth Sahão PT
Márcia Lia PT
Rafael Silva PSB
Arthur do Val DEM
Wellington Moura PRB
Coronel Telhada PP
Erica Malunguinho PSOL
Dra. Damaris Moura PHS
Adriana Borgo PROS
Sala das Comissões, em 09/04/2019.
Deputado Rafael Silva

  Debates
5 DE ABRIL DE 2019
15ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: CORONEL TELHADA e CORONEL NISHIKAWA
Secretaria: CARLOS GIANNAZI

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CARLOS GIANNAZI
Comenta que, ontem, o diretor da Escola Estadual Frederico 
de Barros Brotero, em Guarulhos, chamou a Polícia Militar 
durante protesto dos alunos. Considera que a resolução 
de questões pedagógicas cabe à direção e coordenação da 
escola e não aos policiais militares. Defende reivindicação 
dos alunos do período noturno para poderem entrar na 
segunda aula quando houver atraso em razão do trabalho. 
Pede providências à Secretaria da Educação sobre o caso.
3 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Anuncia a visita do escritor e professor Hermelindo 
Lopes Filho, autor do livro História Geral da Aeronáutica 
Brasileira.
4 - CORONEL NISHIKAWA
Lembra visita do governador João Doria neste 
Pa r lamento, ontem. In fo rma que  suger iu  ao 
governador o reaproveitamento de policiais debilitados 
permanentemente para o exercício da profissão e/ou 
aposentados, no serviço administrativo da coorporação. 
Critica o prefeito Bruno Covas devido à corte de orçamento 
destinado ao Corpo de Bombeiros da Capital. Manifesta 
preocupação com a questão de enchentes no entorno do 
Rio Tamanduateí. Critica a burocracia que dificulta o acesso 
de policiais à Cruz Azul.
5 - CORONEL NISHIKAWA
Assume a Presidência.
6 - CORONEL TELHADA
Lembra o aniversário da cidade de Mococa. Comemora 
a aprovação de lei, de sua autoria, que prevê a criação 
do Dia do Batalhão Tobias de Aguiar, em 01/12. Lamenta 
o assassinato do soldado Marcos Vinícius de Souza 
Ribeiro da Poícia Militar do Rio de Janeiro. Pede apoio do 
governador João Doria em relação ao reajuste dos policiais 
militares. Defende que o Corpo de Bombeiros seja separado 
da Polícia Militar no estado de São Paulo.
7 - PRESIDENTE CORONEL NISHIKAWA
Defende reajuste aos funcionários públicos do estado de 
São Paulo.
8 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
9 - PROFESSORA BEBEL LULA
Critica atitude do diretor da Escola Estadual Frederico 
de Barros Brotero, em Guarulhos, que chamou a Polícia 
Militar para conter protesto dos estudantes. Informa que a 
Apeoesp entrou com representação no Ministério Público 
em relação a este caso. Cobra do governador João Doria 
uma posição mais assertiva em relação ao aumento de 
salários dos professores da rede pública estadual. Critica a 
superlotação das salas de aula.
10 - CASTELLO BRANCO
Destaca a presença de Sérgio Henrique de Souza, 
membro da Sociedade Brasileira de Eubiose. Comunica 
sua presença na LAAD International Defence & Security 
Exhibition, no Rio de Janeiro, a maior feira de defesa 
nacional e Segurança Pública da América Latina. Explica 
que a feira é voltada à indústria bélica, à indústria de 
defesa e a produtos ligados, direta ou indiretamente, à 
defesa nacional e à Segurança Pública. Informa que o 
general Schons passou o comando da Escola Superior de 
Guerra para o almirante Alípio Jorge. Comemora os 100 
anos da Escola de Aperfeiçoamento de Oficiais do Exército 
Brasileiro.


